

**President's Report to the Annual General Meeting of the Rockcliffe Lawn Tennis Club (RLTC),  
3 p.m., Sunday December 9, 2018**

*(Voir en français ci-dessous)*

I happen to believe that 2018 was one of the best years ever at RLTC. With an incredible new staff and new and innovative programming, we had more member participation and involvement in the club than I have seen in my time as a member. We had fantastic and entertaining tournaments, fun and well attended BBQ nights, a very successful annual social despite the rain, a first time music night, great round robins, first rate junior program and tennis instruction, and stimulating and high calibre league play. As our Board consistently tells you and ourselves, the RLTC is a special club with a very large sense of community. This is the Rockcliffe difference!

2018 was also the year that the members voted to change the colour code to permit coloured clothing. This change was made simply and was accepted by all, even those who had initially opposed the change.

From my perspective the colour code change was a key part of the modernization initiative that your Board began in 2018. We have also established a lights committee and will shortly be putting together a committee to raise funds for a new clubhouse.

Directors Sarah Baxter and Jean-Pierre Huard are stepping down from the Board. Sarah is a key element in the success of our junior program, our annual social, family nights and other contributions. Jean-Pierre was the prime mover behind many important capital initiatives including our new backboard and ping pong table, and is an important member of our social events team. We will miss their incredible contributions on the Board but they assure us they will continue their volunteer work with the club.

For my part, I will be stepping down as President but staying on the Board for another year to continue my contributions, particularly on the lights and new clubhouse modernization initiatives.

The Board will be presenting its slate of new Directors and Executive members at the meeting.

I am pleased to report that membership did rise significantly since the spring and we were very close to 400 members by mid season. We also had a significant increase in our revenues and expenses over 2017.

It may surprise some of you to know that annual revenues and fees for the RLTC have not materially changed for over 15 years. At the same time, our property taxes, water costs, wages, hydro and other expenses are well over double what they were 15 years ago. These are issues that will be addressed by the 2019 Board.

In conclusion, I have enjoyed my 3 years as a Director, one year as Treasurer and one year as President of the RLTC. I look forward to continue my service and to seeing you all at the club in the spring of 2019.

Michael Teeter  
RLTC President

## **Rapport du président à l'assemblée générale annuelle du club de tennis Rockcliffe Lawn (RLTC), le dimanche 9 décembre 2018 à 15 h**

Je crois que 2018 a été l'une des meilleures années de tous les temps au RLTC. Avec un nouveau personnel incroyable et une nouvelle programmation innovante, nous avons eu plus de participation et d'engagement dans le club que je n'en ai vu depuis que je suis membre. Nous avons eu d'excellents tournois divertissants, des soirées barbecue amusantes et bien suivies, une soirée sociale annuelle très réussie malgré la pluie, une soirée musicale pour la première fois, de superbes round robins, un programme junior de premier ordre et des cours de tennis, ainsi que des matchs stimulants et de haut niveau. Comme notre conseil d'administration nous le répète constamment, le RLTC est un club spécial doté d'un très grand sens de la communauté. C'est la différence Rockcliffe!

En 2018, les membres ont également voté en faveur de la modification du code vestimentaire afin d'autoriser les vêtements de couleur. Ce changement a été fait simplement et a été accepté par tous, même ceux qui s'étaient initialement opposés à ce changement.

De mon point de vue, le changement du code vestimentaire était un élément clé de l'initiative de modernisation lancée par votre conseil d'administration en 2018. Nous avons également mis en place un comité pour étudier la faisabilité d'installer des lumières (sur deux terrains) et allons bientôt constituer un comité chargé de collecter des fonds pour un nouveau club-house.

Les administrateurs Sarah Baxter et Jean-Pierre Huard se retirent du conseil. Sarah est un élément clé du succès de notre programme junior, de nos soirées sociales et familiales annuelles et de nos autres contributions. Jean-Pierre a été le moteur principal de nombreuses initiatives capitales, y compris notre nouveau mur de pratique et notre table de ping-pong, et est un membre important de notre équipe d'événements sociaux. Leur importante contribution au conseil nous manquera, mais ils nous assurent qu'ils continueront leur travail bénévole au sein du club.

Pour ma part, je quitterai mes fonctions de président mais resterai au conseil pendant un an pour continuer à servir, en particulier en ce qui concerne les lumières et les nouvelles initiatives de modernisation des pavillons.

Le conseil présentera sa liste de nouveaux administrateurs et membres de la direction à la réunion.

Je suis heureux d'annoncer que le nombre de membres a considérablement augmenté depuis le printemps et que nous étions très près de 400 membres à la mi-saison. Nous avons également enregistré une augmentation significative de nos revenus et dépenses par rapport à 2017.

Certains d'entre vous seront peut-être surpris d'apprendre que les revenus et les frais annuels du RLTC n'ont pas changé de façon importante depuis plus de 15 ans. Dans le même temps, nos taxes foncières, nos coûts d'eau, nos salaires, notre électricité et d'autres dépenses dépassent largement le double de ce qu'ils étaient il y a 15 ans. Ce sont des questions qui seront traitées par le conseil d'administration de 2019.

En conclusion, j'ai apprécié mes trois années en tant qu'administrateur, une année en tant que trésorier et une année en tant que président du RLTC. J'ai hâte de continuer à servir et de vous voir tous au club au printemps 2019.

Michael Teeter  
Président du RLTC